

## Medienmitteilung – Diplomfeier 2024

### Die PH-VS verleiht 162 Diplome!

**Die Diplomfeier der Pädagogischen Hochschule Wallis (PH-VS) fand am Mittwoch, den 13. November in Brig statt. 162 neue Absolventinnen und Absolventen, darunter 37 in Heilpädagogik, erhielten ihre Diplome im Rahmen eines festlichen Abends. Die Veranstaltung wurde von verschiedenen Reden, darunter die des für Bildung zuständigen Staatsrats Christophe Darbellay, und von speziell kreierten künstlerischen Darbietungen der Walliser Gruppe Les Malles begleitet.**

Die Diplomfeier ist das jährliche Highlight der Pädagogischen Hochschule Wallis (PH-VS). Sie bildet den offiziellen Abschluss der Ausbildung der verschiedenen Jahrgänge von Studierenden, die auf die Standorte Saint-Maurice und Brig verteilt sind. In diesem Jahr gratulierte die Hochschule insgesamt 162 neuen Lehrkräften: 83 Absolvent:innen des Studiengangs Primarstufe (Bachelor), 41 Absolvent:innen des Studiengangs Sekundarstufe (Diplome und Master) und 1 Absolventin des Studiengangs Fachdidaktik (Master). Als Besonderheit dieser Diplomfeier 2024, die am Mittwoch, den 13. November in der Simplonhalle in Brig stattfand, überreichte die PH-VS auch 37 Heilpädagogik-Diplome (Master). Diese Ausbildung, die alle drei Jahre angeboten wird, deckt die steigende Nachfrage nach der Begleitung von Schülerinnen und Schüler mit besonderen Bildungsbedürfnissen.

Zu den Höhepunkten der Feierlichkeiten gehörten die Ansprache des Direktors Fabio Di Giacomo, die von Christophe Darbellay, dem Leiter des Departements für Volkswirtschaft und Bildung, und die der Sprecherin der Studierenden Julie Lerjen. Auch das Marionettentheater kam zu Ehren, mit künstlerischen Darbietungen, die von der Walliser Kompanie «Les Malles» speziell für den Anlass kreiert wurden.

### Ein Trend zu längeren, da immer flexibleren Ausbildungen

Die Anzahl der verliehenen Titel ist ähnlich hoch wie in den Vorjahren. An der PH-VS zeichnet sich jedoch ein Trend zu länger dauernden Studien ab. Die Studierenden nutzen zunehmend die in ihrem Studiengang angebotene Flexibilität, um Arbeit, Studium und Familie besser zu vereinbaren - beispielsweise bei einer Umschulung - oder um ihre Kompetenzen in der Praxis durch Langzeitpraktika oder Auslandserfahrungen zu stärken. *«In einem sich ständig verändernden schulischen Umfeld muss die PH-VS das Profil der zukünftigen Absolventinnen und Absolventen regelmässig überprüfen und folglich ihre Ausbildungsprogramme und -modelle anpassen. Wir achten daher sehr darauf, die Studiengänge zu flexibilisieren und die Mobilität zu fördern»*, erklärt Fabio Di Giacomo, Direktor der PH-VS.

### **Tag der offenen Türen am 27. November 2024**

Die Standorte Brig und St-Maurice der PH-VS öffnen am Mittwoch, den 27. November 2024 ihre Türen. An diesem Tag haben interessierte Personen die Möglichkeit, sich in verschiedenen Workshops und Präsentationen ein Bild vom Lehrberuf zu machen. Es werden Studienberater:innen anwesend sein, um alle Fragen zu beantworten.

### **Start für die Einschreibungen**

Die Einschreibungen für die Grundausbildung Primarstufe und Sekundarstufe beginnen am 1. Dezember 2024.

### **Kontaktpersonen**

Fabio Di Giacomo, Direktor der PH-VS: [fabio.digiacomo@hepvs.ch](mailto:fabio.digiacomo@hepvs.ch); 079/236 13 70

Olivia Ausserladscheider, Leiterin Stabsstelle Marketing und Kommunikation:

[olivia.ausserladscheider@hepvs.ch](mailto:olivia.ausserladscheider@hepvs.ch) ; 076/203 71 91